



報道関係各位

2019年5月10日
日本新薬株式会社
日本イーライリリー株式会社

ホスホジエステラーゼ5阻害剤 タダラフィルに関する契約締結のお知らせ

日本新薬株式会社(本社:京都市、代表取締役社長:前川 重信、以下 日本新薬)と日本イーライリリー株式会社(本社:神戸市、代表取締役社長:パトリック・ジョンソン、以下 日本イーライリリー)およびイーライリリー・アンド・カンパニー(本社:米国インディアナ州インディアナポリス、会長 & 最高経営責任者(CEO)のデイビッド・A.リックス(David A. Ricks)、以下 リリー社)は、日本におけるタダラフィル製剤(シアリス[®]錠、アドシルカ[®]錠、ザルティア[®]錠)の製造販売承認の承継に関する契約を締結いたしましたのでお知らせします。

本契約に基づき、2020年の第一四半期を目処に、日本新薬が日本におけるタダラフィル製剤の製造販売元となります。

タダラフィル製剤は、日本において2007年7月に勃起不全治療剤 シアリス[®]錠として日本イーライリリーが承認を取得、同年9月に発売されました。2009年7月より日本イーライリリーから日本新薬へ販売が委託され、現在、国内における製造販売は日本イーライリリー、販売は日本新薬が担っています。2009年12月には肺動脈性肺高血圧症治療薬 アドシルカ[®]錠、2014年4月には前立腺肥大症に伴う排尿障害改善剤 ザルティア[®]錠が発売され、それぞれの患者さんへ新たな治療選択肢を提供し続けてまいりました。

日本新薬は、タダラフィル製剤の適正使用推進のための情報提供を、今後も継続して行っていきます。

日本新薬について

日本新薬は、人々の健康と豊かな生活創りに貢献することを使命としています。病気に苦しむ患者さんやそのご家族へ福音となる特長あるくすり創りを通して、社会から信頼される企業を目指しています。泌尿器科領域および難病・希少疾患である肺動脈性肺高血圧症は、当社の最注力疾患領域であり、タダラフィル製剤はそれら最注力領域に合致した製品です。当社は今後とも適正な医療情報の提供を通して社会に貢献してまいりたいと考えています。当社の製品等、詳細な情報については <http://www.nippon-shinyaku.co.jp> をご覧ください。

イーライリリー・アンド・カンパニーについて

イーライリリー社は、世界中の人々の生活をより良いものにするためにケアと創薬を結び付けるヘルスケアにおける世界的なリーダーです。イーライリリー社は、1世紀以上前に、真のニーズを満たす高品質の医薬品を創造することに全力を尽くした1人の男性によって設立され、今日でもすべての業務においてその使命に忠実であり続けています。世界中で、イーライリリー社の従業員は、それを必要とする人々の人生を変えるような医薬品を開発し届けるため、病気についての理解と管理を向上させるため、そして慈善活動とボランティア活動を通じて地域社会に利益を還元するために働いています。

日本イーライリリーについて

日本イーライリリー株式会社は、米国イーライリリー・アンド・カンパニーの日本法人です。人々がより長く、より健康で、充実した生活を実現できるよう、革新的な医薬品の開発・製造・輸入・販売を通じ、がん、糖尿病、筋骨格系疾患、中枢神経系疾患、自己免疫疾患、成長障害、疼痛、などの領域で日本の医療に貢献しています。詳細はウェブサイトをご覧ください。 <http://www.lilly.co.jp>

【本件に関するお問い合わせ先】

日本新薬株式会社
広報部 巻田
Tel: 075-321-9103

日本イーライリリー株式会社
コーポレート・アフェアーズ本部 澤村
Tel.078-242-9192

〈このプレスリリースは、本町記者会、道修町薬業記者クラブ、京都経済記者クラブ、神戸経済記者クラブへ配付しております〉